

《单词百科:transient是什么意思?transient怎么发音?transient的解释和用法》

英语单词transient是什么意思?transient怎么读?transient怎么发音?简答网为您整理了transient的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



transient怎么读

transient的读音:[trænzi nt]

transient的意思

- 1、adj.短暂的;转瞬即逝的;临时的;
- 2、n.临时旅客;瞬变现象;候鸟;

transient的相关词组

- 1、transient stress 瞬时应力;

- 2、transient ischemic attack 短暂性脑缺血发作;
- 3、transient behavior 暂态特性;
- 4、transient phenomena 瞬变现象;暂现现象;
- 5、turn-off transient 断开瞬态;

transient的近义词

- 1、brief adj.短暂的;(衣着)短的;简洁的;简明的;
- 2、drifting adj.漂流的,飘动的;
- 3、ephemeral adj.短暂的,瞬息的;朝露;一年生;朝生暮死;
- 4、evanescent adj.迅速消失遗忘的,短暂的;生命无常;
- 5、fleeting adj.疾驰的,飞逝的;短暂的;稍纵即逝;翩;

transient的反义词

- 1、permanent adj.永久的;不断出现的;终生的;固定的;

transient的双语例句

- 1、Transient temperature measurements of cylinder caps by the aid of microcomputers are introduced.

介绍了利用微机进行发动机汽缸盖动态温度的测量.

- 2、What do you think needs to be considered when we use transient elastography to diagnose cirrhosis?

您认为当我们应用瞬时弹性成像图诊断肝硬化的时候应该注意什么呢?

- 3、This approach can also extend the transmission distance by reducing the transient chirp.

这个方法同时降低雷射的暂态啁啾值,因此也可以延伸传输距离.

- 4、The series capacitor compensation technique also can improve the system transient

stability and voltage quality.

同时,串联电容补偿技术对于提高电力系统暂态稳定性、改善电压质量也是很有效果.

5、 The electromagnetic transition process and stability analysis are studied also . Then the transient performance is studied.

该传感系统的电磁过渡过程、稳定性分析、暂态性能研究.

6、 Transient condition of pumps have influence on flow in system.

泵组瞬变工况对全系统流动都会产生影响.

7、 This a restriction on all transient emitted types.

这是对所有瞬态发出的类型的限制.

8、 The influence of the initial conditions comes into play only through the transient part.

初值条件的影响只通过暂态部分来实现.

9、 Large disturbances are the main threats to transient security of power systems.

电力系统的暂态安全问题主要是由大扰动引起的.

10、 Objective : To explore the clinical application of CT angiography (CTA) and CT perfusion imaging (CTP) in transient ischemic attack (TIA).

目的: 探讨脑CT血管造影 (CTangiography,CTA) 及灌注成像 (CTperfusionimaging,CTP) 在诊断短暂性脑缺血发作 (transientischemic attack,TIA) 中的临床应用.

11、 The suboptimal controlling method which meets the requirement of IEEE transient power quality is given.

在满足IEEE暂态电能质量条件下,实现下行信号系统准最优控制.

12、 The transient portion of the dos command processor contains all of the dos internal commands.

DOS命令处理程序的暂驻部分包含全部DOS的内部命令.

13、Voltage instability or transient high current easy to cause serious harm to your computer.

电压不稳或瞬间高电流容易对电脑造成严重伤害.

14、The velocity transient signals of particles in riser a laser Doppler velometer.

由激光多普勒测速仪获得了提升管中颗粒速度的瞬时信号,分析了提升管中颗粒的微观运动特征.

15、It is at least as likely that 9 % growth will prove transient.

至少9%的增速将同样很可能是十分短暂的.

16、Users of transient posture applications often require some instruction to use the product effectively.

与独占姿态程序相比,暂时姿态程序能够容忍更多的培训和解释附加工作.

17、Transient receptor potential (TRP) ion channels are widely distributed in different kinds of cells.

瞬时受体电位 (TRP) 通道是一类广泛存在于各种细胞的通道蛋白.

18、the transient nature of speech

言语的即逝性

以上是简答网为您整理的transient怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多关于transient的用法

、transient的释义、transient的相关

详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/transient>